

## ■ SANTA MARTA DE TORMES

# El servicio de mediación en desahucios cumple un año sin tener que atender ningún caso

Las ayudas de emergencia social y el arbitraje hipotecario han evitado que algunas familias llegaran a esta situación extrema

ENE | SANTA MARTA

La puesta en marcha del servicio de mediación en desahucios por parte del Ayuntamiento de Santa Marta como medida preventiva para evitar que alguna familia pudiera verse afectada por esta situación, cumple su primer año con un buen balance y resultados positivos, ya que no ha sido necesario intervenir en ningún caso en el que pudiera verse afectado algún vecino.

Unos datos favorables a los que ha contribuido la existencia de los servicios de mediación hipotecaria y las ayudas de emergencia social, ordinarias y extraordinarias, como medidas que han evitado llegar a este extremo.

En este sentido, han sido 12 familias las atendidas y asesoradas a través del servicio de mediación hipotecaria, con el fin de ayudarlas a cubrir en su mayoría los gastos de alquiler, luz, agua y gas para mantener los servicios básicos más necesarios de subsistencia y de vivienda en su concepción ordinaria, tanto en el caso de las ayudas que proceden de la Diputación como del Consistorio.

Por su parte, respecto a las ayudas de emergencia social extraordinarias, se han destinado al abono de cuotas hipotecarias adeudadas con el objetivo era el de tratar de solventar el posible riesgo de desahucio y negociar una reducción en la cuota hipotecaria mensual, aunque el pasado año sólo se gestionó una ayuda por insolvencia hipotecaria. La preocupación del Ayuntamiento "es cubrir todas las posibles necesidades de las familias de Santa Marta y las vías



Los Paúles tienen disponible una vivienda como solución transitoria. | ENE

disponibles para solucionar de forma temporal los problemas económicos y sociales".

Entre estas posibles vías de solución con las que el Consistorio quiere mejorar la situación de los vecinos en condiciones desfavorables, y que complementa el servicio de mediación hipotecaria, está el convenio firmado con los Padres Paúles como solución habitacional transitoria para acoger a familias en casos de emergencia y desahucio. Una opción que todavía no ha tenido que utilizarse, ya que los casos en riesgo de exclusión social pro-

vocados por el desempleo de larga duración y la falta de recursos económicos, han podido resolverse a través de los Servicios Sociales con las distintas líneas de ayudas y subvenciones para estas situaciones. Servicios por los acudieron el pasado año alrededor de 2.500 personas.

Asimismo, este año se han implementado las ayudas para la cláusula suelo, gracias al servicio municipal que prestan profesionales a través del convenio firmado con el Consistorio, lo que ha permitido mediar en catorce casos.

## Cerca del 90% de los alumnos participan en el servicio del Fondo de Libros

ENE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta mantiene abierto el servicio municipal del Fondo de Libros que cada año aumenta el número de libros donados con los que poder atender también el incremento de solicitudes y beneficiar cada año a más familias.

La aceptación de este servicio hace que el Consistorio lo mantenga, ya que la participación registrada se acerca al 90% de los alumnos matriculados en los tres colegios públicos y en los dos institutos de Secundaria.

Un servicio que el pasado curso superó las 3.500 solicitudes y 1.500 libros más donados, lo que demuestra la sensibilización de los ciudadanos sobre la importancia de entregar los ejemplares al finalizar el curso escolar. Una entrega que se realiza

distribuida en distintos días por niveles para facilitar la labor a los voluntarios que cada año colaboran en la organización y el reparto y que hacen posible el buen resultado del mismo.

Además, el Consistorio aporta una cuantía de 25.000 euros del presupuesto para adquisición de libros según la valoración de las necesidades y siguiendo un criterio de proporcionalidad.

Desde la Concejalía de Cultura el objetivo del Fondo de Libros es paliar las necesidades de las familias y ayudar a reducir el gasto que supone el inicio de cada nuevo curso en la compra de libros y material escolar.

Una ayuda a las que se suman también las becas que concede para los alumnos de Educación Infantil que no forman parte de este fondo.



**Taller infantil de informática.** Los niños de Santa Marta participan en las clases de informática dentro de las actividades organizadas por el Consistorio durante este verano. Un taller que se une a los distintos programas puestos en marcha para que los niños sigan aprendiendo y formándose durante su tiempo libre y de vacaciones escolares. | ENE

## ■ CABRERIZOS

### Entra en información pública la aprobación inicial del sector URCON-8

El Ayuntamiento de Cabrerizos ha puesto en exposición al público la modificación puntual de las normas subsidiarias municipales del sector URCON-8, que ayer fue publicado en el Boletín Oficial de Castilla y León. Es un plan parcial ubicado en paralelo a la calle de La Vía y en la zona hay construidas cinco viviendas cuyos propietarios quieren legalizarlas y por eso han promovido el desarrollo del sector. El terreno de 8.900 metros cuadrados cuenta con seis parcelas y se pretende que adquieran la condición de solar para regularizar la situación urbanística. | ENE

## ■ CARBAJOSA

### Los vándalos tiran al arroyo todo el material de la obra del canal

Los alumnos trabajadores de la AFE de Pavimentación y colocación de piedra natural que están trabajando en la zona de los huertos de ocio en la mejora de la imagen del desagüe del canal se encontraron ayer al llegar a trabajar con la triste sorpresa de que alguien, durante la noche del domingo se había dedicado a mover todo el material de los aceraos. Los adoquines aparecieron tirados por todos los alrededores, tanto en la calle, como mezclados con la arena amontonada en la obra como en el regato del canal donde los alumnos están trabajando. | ENE



## ■ VILLAMAYOR

### La localidad acoge un taller para mejorar la empleabilidad de mujeres

El salón de plenos del Ayuntamiento de Villamayor acogerá el próximo 18 de julio un taller dirigido principalmente a mujeres del medio rural en situación o en riesgo de Exclusión. La actividad está organizada por el colectivo de ayuda a la mujer "Plaza Mayor", con el objetivo de mejorar la empleabilidad de las mujeres rurales a través del empoderamiento y evitar así la vulnerabilidad social de las mismas, creando una sociedad más justa e igualitaria. El taller comenzará a las 10 y tendrá una duración de dos horas. Está dirigido a mujeres mayores de 18 años. | ENE